

## 表現会感想



令和4年12月23日

鶴来第一幼稚園

表現会にお越しいただきありがとうございました。雪の心配をしていたのですが、朝日を見て心が晴れやかになりました。本番が楽しみでしかたない子、緊張した表情の子、それぞれの想いを抱えて登園してきた子ども達。どの子も立派に発表してくれたように思います。お寄せいただいた感想の中から、一部ご紹介させていただきます。

### つくし

○この一年で私だけではできない経験をさせていただけて本当に良かったな、とスライドショーをみてジーンとききました。

○他の保護者の方と話せたり、園での様子を見せていただけたら、とても楽しかったです。

### なのはな

○表現会、みんなととっても可愛くて癒されました♡まだできることが少ないと思っていましたが、いろんなポーズやダンス、声もピットリ出せていて感激しました。初めてなので、最初は緊張していましたがすぐに慣れてなのはなさんらしい表現ができていて、成長を感じ嬉しかったです🌟衣装も凝っていてステキでした、ありがとうございました♡

○表現会ありがとうございました。成長した姿にとっても嬉しくなりました。本人も、「楽しかった…サントさんとトナカイさんにもらった」とカルタの絵合わせを楽しんでいます。「グリーンモンスターさん～」「Sモンスターさん」と呼ぶと得意げに「ハイ」と返事しています。

### たんぽぽ

○17日はありがとうございました。先生もお疲れ様でした。Sも当日は緊張した様子でしたが、表現会が始まり顔を見るといつも通りのSが居ました。いつもお家で練習している何倍もの声で歌って、演技している姿を見て本当に大きくなったなと思い知らされました。なかなか自分の意見を伝えるのが苦手な子ですが幼稚園であんなイキイキしたSを見ることが出来て、この1年でとても成長を感じました。衣装も可愛くて、仕方ありませんでした。笑 準備などお忙しいなかありがとうございました♡

○表現会お疲れ様でした！！春から他の子共々成長を見ているだけでもこんなに違うとは驚きと共に涙が出そうになりました。皆しっかりと大きな声が出ていて、何より「からすのせっけん」のお話が大好きなんだなと感じると同時に、先生方がその様に子供達の心を優しく掴み、そして強く温かいサポートを下さった背景まで見て取れる様でした。いつもお誕生会等でSの爆音（笑）の歌で親として少し申し訳なさもありました、今回は「みんなすごーい！！Sもっといけー！」とゆうくらいの気

持ちでした（笑）家でちょこちょこ言ってたセリフなどと比べるとぜーんぶこの長い劇を覚えんたんだ！！とわかって感動！！がたくさん得られた日となりました。本当に準備等々お疲れ様でした！！

## すみれ

○表現会とてもかわいくて、上手に踊っていてびっくりしました！！先生たちからセリフを言えていると聞いていましたが、家では恥ずかしがってか、あまり言っていなかったのが本番大丈夫かなあと心配していましたが、大きな声で先陣きってしゃべっていたので感動しました。

先生達も忙しいなか、準備や衣装作りなど本当にありがとうございました。いい思い出になりました。

○つくし組からの成長を感じられ練習に一生懸命取り組んできた姿が目に見えびました。まだまだおさまることのないコロナ禍の中、たくさんの行事を行って下さりありがとうございます。先生方からのご指導、ご準備等、日々の業務の中で取り入れて下さり、感謝いたします。今後ともよろしく願いいたします。

## にし

○表現会ありがとうございました！可愛すぎる衣装にもうキュンが止まりませんでした！1週間くらい前から「あーあと〇回寝たら表現会や！楽しみやけど緊張するー！」と言っていて、「ダンスたのし〜！」と言っていた昨年からの成長を感じました！当日は「かっこよくおどるし見とってや！」と自信满满！宣言通りかっこよくおどっていて胸がアツくなりました！！劇は大きな声でセリフが言えていて、歌も「めっちゃ良い歌やし、ちゃんときいてや！」と言っていたとおり大きな声で歌えていました！！本当、良い歌でちょっと涙が出ました！この劇みたいにお友達を大切に想えるようになってほしいです！🌟ステキな劇をありがとうございました！！

○クリスマス表現会、ありがとうございました。かわいいダンスや劇、歌を頑張っている様子が見られて、家でも“頑張ったね”とたくさん声をかけました。ご指導ありがとうございました。いつも緊張して弱気になることもあるのですが、今年は、家では緊張しても最後まで前向きに頑張る様子が見られて、成長を感じました。終わった後、泣いてしまいましたが、家では“サンタさんが来るなんて思っていなかったし、劇の歌も感動したし、嬉しいことがいっぱいあって涙が出てきた”と話していました。とても素敵な思い出に残る一日になりました。ご指導ありがとうございました。これからもよろしく願いします。

## たいよう

○表現会ありがとうございました！！前日まで劇のセリフは「ヒミツ！！」踊りも「ヒミツ！！」とほとんど教えてくれず（少し口づさんだりはしていました笑）前日にやっと「僕、踊りはお客さんから見てこっちにいるよ」と教えてくれたり、セリフを教えてくれてホッとしました（笑）本番では驚く

ほど堂々と踊ったり、劇を演じる姿を見せてくれて感動しました🌟自信をもってやりきる姿がとてもとてもカッコ良かったです。まだまだ幼いと思っていましたが、表現会を見て大きく成長したことを感じました。子どもたちが主体となっていること、友達同士で協力したりして楽しんでいることが伝わってきてみんなで作りあげてきた想いを受けとれた気がします🌟先生方ご尽力ありがとうございました♡素敵な表現会でした！！最後なんだと思うと劇の歌でウルっときてしまいました。幼稚園生活も残り3か月、、、みんなとの思い出をたくさん作って楽しんでほしいなと思います！！今後ともよろしくをお願いします！！

○クリスマス表現会、今年も裏方としてお手伝いできてとても楽しかったです。ダンスや劇の練習も楽しみながら頑張っていて取り組んでいた姿を表現会で観ることができて、やっぱり年長さんはすごいなあと感じました。役の動物のことや劇中にでてくる道具を家で使ってみたりと、本人なりに研究して、役にのぞんでいたところには驚きました！！エルマーの竜も子ども達の手作りなのも素敵でした。ダンスも振り付けが本格的で観ていて楽しくなりました。PTA 役員の劇で、子ども達と一緒にダンスができたこと、本当にすてきな思い出になりました。本当にありがとうございました♪

## ほし

○毎日私に気がつかれないようにセリフをこっそり練習していて、私も耳をダンボにしながらもTが練習している姿を見てきました。都合により一週間は練習に参加できずに、みんなについて行けるかどうか心配でしたが、本番のTが堂々とセリフを言っている姿を見て心配していたのがぶっとびました。年中組と比べて、セリフも多く1人で言うセリフがあったのに、こんなにはっきりと堂々と言う姿を見て成長に感動しました。踊りもとてもカッコいい曲と衣装でみていて私もとても楽しかったです。振り付けもカッコよくて、家でYouTubeを見ながら踊っている時とまた違ってカッコ良かったです。何より衣装も凝っていて、普段では着ないような服なのでとても新鮮でした😊曲にピッタリの曲でステキでした。劇やダンスの衣装、小道具、大道具の準備、本当に先生方の大変さが伝わってきたと同時に子どもたちへの愛情も感じられ、とても感動しました。子ども達はもちろん、先生方も本当にお疲れ様でした。ありがとうございました😊

○表現会ありがとうございました。今小学校4年生の長女がつくし組（今のなのはな組）の時から役8年間表現会を観させていただき、我が家にとっても最後の表現会なんだと思いながら客席で見させて頂きました。座席も一番前の場所で見ることができ、Kだけでなく年長さん全員の表情をまじかで見られて「皆、成長したな～」と感動しました。

Kは本番まで本当に一つも教えてくれなくて、ダンスのポーズも劇のセリフもなにを聞いても教えてくれなくて、「内緒！本番みて！！」だけだったので、当日は一生懸命がんばる姿に、うるっと来ました。途中ステージの上から手をふる余裕もあったようです。思い出に残る表現会となりました！ありがとうございました！

### あとがきに代えて・・・

表現会中に絵本についてお話させていただきました。保護者のみなさんにも、小さいころお父さんやお母さんの膝の上やお布団の中で絵本を読んでもらった記憶があるのではないのでしょうか。記憶に残る絵本や物語はありますか？子どもたちにもそんな1冊ができると嬉しいなと思います。

今年度はいつもよりもたくさん新しい本を購入しました。（大人向けの本も少しずつ増えています。）本棚に入りきれない程で嬉しい悲鳴です。いつでも2階の絵本コーナーもご案内しますので、声をかけてください。みなさんが小さい頃に読んだ絵本もあるかもしれないし、新しい絵本との出会いもあるかもしれませんね。【大人の本棚】もご利用ください。ぜひ身近に本のある生活を送っていただきたいと思います。

今年も無事表現会が開催できたことに感謝の想いです。保護者のみなさま、そして裏でも表でも大活躍して下さったPTA役員のみなさまに心より感謝申し上げます。



警報通り的大雪となりました。幼稚園の園庭の遊具もすっぽり雪の中に埋もれてしまいました。富山との県境では高速道路や8号線が止まり、生活に影響が出ています。みなさんも不要不急の外出は控え、ゆっくりとおうちクリスマスをお楽しみください🎄

年末年始が雪になると、つい思い出すのが『かさじぞう』です。よいお年をお迎えください。みなさまにも幸せが届きますように…！

【大角記】

